

## Hannah Neunteufel plant Ausflugsziel an der Donau

Den anstehenden Corona-Outdoor-Sommer lässt man noch weitgehend aus, aber: Ab September ist die Donau um ein neues Ausflugsziel reicher. Gastro- und Eventmanagerin Hannah **Neunteufel** plant in Ybbs an der Donau ein neues „Mega-Gastroprojekt“. „Der gute Fang“ soll u. a. ein Gourmet-

restaurant und ein Bistro umfassen sowie zwei „Donaugärten“, das Eventcatering für die dortige generalsanierte Eventhalle, einen Radlerkiosk und einen Touristenshop.

Das Projekt liegt direkt an der Landestelle der Flusskreuzfahrten und am Donauradweg. Eine „Lidowiese“ entlang der Donaulände soll mit Picknickpaketen bespielt werden. Das Interior Design mit Donaubezug stammt von **BWM Architekten**, der Hauswein von Salomon Undhof, das Weingut Mayer am Pfarrplatz wird den „Donausprudel“ liefern. Gekocht werde regional und saisonal, so Neunteufel, die selbst gebürtige Ybbserin ist. Natürlich gebe es Fisch, „trotzdem ist es vieles – nur kein Fischlokal allein.“